

MEISTERSCHAFTSSPIEL VS. UNION HOFKIRCHEN/TR.

16. Mai 2004, 15.00 / 17.00 Uhr, in Hofkirchen KM: **0:4** (0:3), Tor: Reserv: **0:9** (0:3), Tor:
..... **Kader**
r KM :

Reiter, Freiling, Hötzel, Vogl, Wiesinger K., Ortbauer L., Krautgartner, Wiesinger M., Juffmann A., Nemetz, Juffmann T. - ERSATZ: Hofer HP, Gföllner Johann, Wiesinger G., Sallaberger Johann

Schiedsrichter

: Ayyildiz (Souveräne Leistung!)

Kader Reserve:

Sallaberger, Gföllner, Lehner H., Forst, Wiesinger Geri, Ortbauer P., Burghart, Mitterbauer, Neuweg, Holzinger K., Zellinger J. - ERSATZ:

Vor dem Spiel:

Lehner Dominik: Gelb-Rot-Sperre, Benzeder und Heitzinger beide mit schwereren Verletzungen - werden für den Rest der Saison ausfallen.....

Zum Spiel:

Ein Satz beschreibt dieses Spiel ausreichend und zusammenfassend:

Das Experiment mit mir als Stürmer und dem Harry als meinem Ersatzmann im Tor ist fehlgeschlagen!

Mehr müsste man eigentlich nicht mehr dazu sagen...

Wir waren ganz einfach zu schlecht an diesem Tag, um Hofkirchen wirklich fordern zu können - ich konnte im Sturm wenig bis gar nichts bewegen, da fehlte mir ganz einfach die Spielpraxis!

Wie auch immer, ich will es dabei belassen, dass wir einfach zu schlecht, zu wenig aggressiv, zu lasch waren an diesem Tag! Ich will nicht auf die Gegentore eingehen, ich will nicht eventuell vergebene Chancen von uns herbeischreiben - ehrlich gesagt, will ich mich mit diesem verfluchten Spiel nicht mehr beschäftigen.

Der Satz da oben mit dem Experiment muss reichen!